



ES PARTE DEL PROGRAMA "SPONSOR DE LA EDUCACIÓN".

Hospital del Cobre realizó charla de Bioética en CFT

Humanizarse para humanizar. Esa frase resume la charla "Ética, Bioética y Moral", que realizó el médico ginecólogo y presidente del Tribunal de Ética del Hospital del Cobre, Raúl Salinas, a alumnas y alumnos que estudian carreras ligadas al área de la salud, en el Centro de Formación Técnica Estatal de Calama (CFT). La jornada de reflexión y de diálogo, fue parte del programa "Sponsor de la Educación" que llevan adelante las operaciones norte de Codelco y que en este caso Chuquicamata materializó a través de estas instancias de capacitación y reflexión. La charla estuvo orientada a alumnos y alumnas de la carrera Técnico/a de Enfermería de CFT de Calama, con el objetivo de prepararlos/as a para transformarse en agentes de cambio y proponer una nueva forma de atención de las y los pacientes, desde una mirada más

humana y empática. "Una de las grandes debilidades de las acciones en medicina es la deshumanización. Necesitamos las herramientas del trato digno, justo, el respeto a la autonomía y a las decisiones personales de nuestros pacientes. Debemos ser más próximos, mirarnos a los ojos y ser empáticos. Eso queremos entregar a las nuevas generaciones, herramientas para un trabajo más humanizado", expresó Raúl Salinas, médico ginecólogo y presidente del Tribunal de Ética del Hospital del Cobre. Una jornada que hizo sentido a estudiantes y docentes, a fin de reforzar la ética, el buen trato y la humanización que se requiere para lograr una mejor conexión con las y los pacientes. Más aún, en una profesión de contacto directo y de mayor tiempo con los enfermos. 🌟